





Wir haben uns heuer etwas Besonderes für die Karwoche einfallen lassen: Die Pfarren der Kummenbergregion geben ein Heft heraus, das euch als Familie durch die Karwoche begleiten soll.

Wir haben das Heft mit den Ausschneidefiguren in einer Tasche für Euch vorbereitet und ab 24. März in der Kirche bereitgestellt.

Bitte nehmt pro Familie eine Tasche und pro Kind einen Ausschneidebogen mit.

Wir wünschen Euch jetzt schon eine gesegnete Karwoche und freuen uns auf rege Teilnahme.

Euer Familien Gottesdienst Team.



Wir bitten Euch, die geltenden Corona-Regeln einzuhalten und beim Abholen in der Kirche eine FFP2-Maske zu tragen.

